

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Oberstammheim/Effretikon, im April 2016

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Schützenkameraden und ständigen Ehrengast ZHSV

Paul Huwiler-Petrig

1. Mai 1943 bis 1. April 2016

Ein Monat vor seinem 73. Geburtstag hat das Herz unseres Schützenkameraden Paul Huwiler aufgehört zu schlagen. Er startete seine Vorstandstätigkeiten 1968 als Aktuar beim Schützenverein Veltheim Winterthur. Von 1971 bis 1978 war er dessen Präsident, bevor er von den Winterthurer Delegierten in den Vorstand des Bezirksschützenverbandes Winterthur gewählt wurde. Diesem Verband stand er von 1979 bis 1990 als Präsident vor. Im Jahre 2006 beim Zusammenschluss der Verbände ZKSV und ZKSpV übernahm Paul Huwiler im Zürcher Schiesssportverband ein Amt in der Disziplinarkommission. Als versierter Kenner des Rechts und unseres Schiesswesens wirkte er bis 2013 vor allem im Hintergrund und gab dabei dem ZHSV manchen rechtlichen Rat oder begleitete den Kantonalverband auf dem Rechtsweg.

An der diesjährigen Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssportverbandes hätte Paul Huwiler für sein grosses Engagement im Zürcher Schiesswesen die Ehrenmedaille ZHSV in Empfang nehmen dürfen. Leider blieb ihm diese Ehrung verwehrt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbandes entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband
Der Präsident Die Sekretärin
Urs Stähli *Regula Kuhn*

Die Abdankungsfeier findet am
Dienstag, 12. April 2016, 11.00 Uhr,
in der Kapelle auf dem Friedhof
Rosenberg in Winterthur statt.

Die Urnenbeisetzung findet vorgängig
im engsten Familienkreis statt.

